

Convocan a marcha en Venezuela contra acciones injerencistas de EE.UU.



Caracas, 23 mar (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, invitó al pueblo a marchar este sábado en rechazo a las acciones injerencistas del gobierno de Estados Unidos.

Mediante la red social twitter, el dirigente político instó a concentrarse en la plaza Morelos de Bellas Artes para luego desfilarse hasta el Palacio de Miraflores, sede del Ejecutivo.

Instó Cabello a la población a salir a las calles para luchar por la paz, contra el terrorismo, el odio y la guerra, así como también significó que los revolucionarios saldrán para solidarizarse con el presidente constitucional, Nicolás Maduro, y rechazar las agresiones de la derecha local, orquestada por Washington , quienes pretenden asediar al país para apoderarse de sus recursos naturales. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186574-convocan-a-marcha-en-venezuela-contracciones-injerencistas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba